

Duarte aboga en los EU por 500 mil inmigrantes

Washington, Mayo 17 (UPI). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, exhortó hoy públicamente al pueblo y al gobierno para que permitan quedarse en Estados Unidos a unos 500.000 inmigrantes provenientes de ese país, en una entrevista concedida a una cadena de televisión.

"Son salvadoreños que vienen a este país para abrirse un camino y ayudan a su pueblo en su propio país. Creo que es parte de la ayuda que obtenemos para restablecer la economía", dijo Duarte en una entrevista para el programa "One on One".

Reducción de la tasa de préstamo a bancos EU

Washington, Mayo 17 (AP). La Junta de Reserva Federal (Banco Central), en un esfuerzo por poner fin al estancamiento económico, redujo hoy a 7,5 por ciento la tasa de préstamo a los bancos y a otras instituciones, la tasa más baja en casi siete años.

Muchos analistas dijeron que la reducción de medio

punto de porcentaje en la tasa de préstamo aceleraría una tendencia a la reducción en las tasas de intereses.

Poco después del anuncio del Banco Central, el CITI-BANK en Nueva York, el segundo banco comercial

—Pasa a la página 29—

Huelga en la aerolínea más grande de los EU

Boston, Mayo 17 (UPI). Alrededor de 5.200 pilotos de la empresa United Airlines, la aerolínea más grande de Estados Unidos, iniciaron hoy una huelga por tiempo indeterminado, cancelándose los vuelos a 89 ciudades y creándose gran confusión en los aeropuertos del país.

Los negociadores no pudieron llegar a un acuerdo

antes de la medianoche, plazo para iniciar el paro, y las charlas quedaron rotas, sin que se hayan previsto otras.

El punto de disputa es la decisión de la empresa en establecer una escala de salarios más bajos para los pilotos recién contratados.

Los pilotos sostienen que

—Pasa a la página 27—

Advertencia de Guerra Islámica contra E.U.

Beirut, Mayo 17 (UPI). Una llamada de Guerra Islámica advirtió hoy a Estados Unidos que espere "la mayor operación militar", mientras un funcionario de las Naciones Unidas indicaba que sus secuestradores podrían haber pensado que era norteamericano.

Por otra parte, en declaraciones publicadas hoy, un importante clérigo musulmán shiita condenó los secuestros en el Líbano, di-

ciendo que los esfuerzos musulmanes debieran ser utilizados en borrar del mapa a Israel y no solamente echar del país a sus fuerzas.

"El gobierno de Estados Unidos puede esperar la mayor operación militar que haya conocido nunca", dijo una llamada telefónica a una agencia noticiosa occidental en Beirut. "El mo-

—Pasa a la página 53—

El gobierno de Ronald Reagan ha tratado de impedir la ayuda brindada por instituciones religiosas estadounidenses a los inmigrantes de América Central por considerarlos "inmigrantes económicos", que no tratan de escapar a las persecuciones políticas.

Duarte dijo que la labor de los Escuadrones de la Muerte había decrecido considerablemente en los últimos tiempos.

"Y no sólo eso, sino la completa organización que había detrás de los Escuadrones de la Muerte", dijo el

—Pasa a la página 27—



Reuter. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISS USA 1985. Nueva York, Mayo 17 (Reuters). Laura Martínez Herring, "Miss USA 1985", cierra un ojo y sonríe, al llegar aquí para una serie de presentaciones. Desde que ganó el título, realiza una gira por varias ciudades.

Raúl Alfonsín y Sanguinetti se reunirán hoy

Colonia, Uruguay, Mayo 17 (AP). Los presidentes de Argentina y Uruguay, Raúl Alfonsín y Julio Sanguinetti, se reunirán mañana aquí para dar un nuevo paso en el proceso de integración y un nuevo impulso al comercio binacional.

Los mandatarios examinarán un conjunto de asuntos de interés bilateral, regional e internacional, suscribirán varios acuerdos y una declaración conjunta que resumirá los resultados de la reunión, la primera desde que Sanguinetti asumió el poder en Marzo.

—Pasa a la página 25—

Vanessa Williams demanda a revista por \$ 400 millones

White Plains, Estados Unidos, Mayo 17 (UPI). La ex Miss America Vanessa Williams, que fue destronada luego que fotos suyas explícitamente sexuales aparecieron en "Penthouse", demandó a la revista y al fotógrafo por daños y perjuicios, reclamando una indemnización de 400 millones de dólares.

En la demanda, Williams, la primera negra que logró el título de Miss America, afirmó que la publicación de las fotos le ha costado perder trabajos, entre ellos un musical en Broadway.

El caso fue revelado ayer y sigue a la demanda que por 70.000 dólares planteó el año pasado contra Tom Chappel, que tomó las fotos y luego las vendió a "Penthouse".

La demanda es por 150 millones contra la revista

—Pasa a la página 53—

El Papa admite discriminación contra la mujer

Antwerp, Bélgica, Mayo 17 (UPI). El Papa Juan Pablo II admitió hoy que la mujer es víctima de discriminación en la Iglesia Católica, pero no ofreció esperanzas sobre algún cambio en este aspecto.

"Es comprensible que las mujeres sufran debido a ciertas formas de paternalismo y discriminación", dijo el Papa en una reunión con trabajadores laicos católicos en la recién restaurada catedral de Antwerp. Agregó que "la comunidad cristiana debe evaluar la contribución y la responsabilidad de la mujer. De-

—Pasa a la página 25—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERTOS Y HERIDOS. Yubari, Japón, Mayo 17 (AP). Socorristas duplican sus esfuerzos para rescatar los cadáveres de 61 mineros que perecieron trágicamente hoy tras una explosión, originada por la presión del gas, en una mina de carbón de esta ciudad.

Nicaragua ha dado 33 de los 46 pasos rusos

Washington, Mayo 17 (UPI). El Director de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos, William Casey, en un discurso publicado hoy dijo que el gobierno de Nicaragua ha dado 33 de los 46 pasos que analistas de inteligencia dicen son el plan soviético para tomar y consolidar el poder.

Casey afirmó también que los objetivos soviéticos y cubanos son usar Nicaragua como "cabecera de playa" y "plataforma de lanzamiento" para subvertir el resto de América Central y del Sur.

El director de la CIA pronunció el discurso por

—Pasa a la página 27—

Breves Internacionales

Estalla auto con 25 kilos de bombas

Beirut, Mayo 17 (UPI). Un auto cargado con 25 kilos de bombas estalló hoy cerca de la oficina del jefe de la milicia musulmana drusa Walid Jumblatt, hiriendo a ocho civiles.

Acusación contra demócratas de E.U.

Washington, Mayo 17 (UPI). Los miembros demócratas en el Congreso que apoyaron el paquete de ayuda externa propuesto por el presidente Ronald Reagan, son acusados ahora de "amantes de los comunistas" por algunos legisladores republicanos, de acuerdo al representante demócrata David Obey.

—Pasa a la página 25—

Armamento ruso para subversión en Chile

Santiago de Chile, Mayo 17 (AP). Submarinos soviéticos estarían introduciendo en Chile material y elementos subversivos, denuncia hoy el vespertino "La Segunda", que citó a fuentes de la armada.

El diario señala que, según sus fuentes, que no identifica y sólo indica se trata de un alto oficial de relaciones públicas de la armada, buques soviéticos de pesca efectuarían tam-

bién un espionaje electrónico de las costas chilenas. Los navíos se sitúan en faenas pesqueras en el límite de las 200 millas náuticas.

El periódico afirma que los submarinos "serían el principal medio de ingreso de efectivos, material e instrucciones subversivos a través de los 4.000 kilómetros de costa del país".

—Pasa a la página 53—

Explosión mata 61 mineros en Japón

Tokio, Mayo 17 (AP). Cuadrillas de rescate recuperaron 61 cadáveres de mineros que quedaron atrapados hoy luego de una poderosa explosión en una mina de carbón, informaron las autoridades.

La policía dijo por lo menos 12 cadáveres de mineros que habían sido dado por desaparecidos fueron extraídos a las 7 a.m. de la mina al norte del Japón. La recuperación de los cadáveres se produjo 15 horas después de la explosión que fue tan poderosa que hizo volar carros de las vías y mató a los trabajadores al lanzar-

los contra las paredes. Se creyó que el gas metano fue la causa de la explosión.

Las cuadrillas de rescate trabajaron durante la noche mientras los operadores de la mina trataron de forzar aire dentro de los túneles, dijo Shin Kamiya, gerente de la empresa minera Mitsubishi Coal Mining que opera la mina Yubari en la isla norteña de Hokkaido.

La policía había dicho esta mañana que no creía que ninguno de los mineros podría salir con vida.

El gerente de la mina, Shin Kamiya,

—Pasa a la página 53—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJERCICIOS MILITARES. Egipto, Mayo 17 (AP). Un infante egipcio, corre frente a un tanque fabricado en los Estados Unidos, durante un ataque simulado, que es parte de los ejercicios militares

realizándose en el desierto occidental de Egipto. Las fuerzas egipcias, se ha informado, han estado realizando maniobras militares conjuntas, con tropas jordanas.